

Les médecins du service des urgences de Troyes distribuent chaque matin une note à leurs patients qui ont passé la nuit sur un brancard

Madame, monsieur

Vous venez de passer une nuit sur un brancard au sein du service des urgences. Sachez que nous déplorons cette situation, et que nous ne sommes pour rien dans cette situation catastrophique. Nous avons depuis de nombreux mois informé la direction de notre établissement de ce problème. Celle-ci a engagé un profond remaniement du fonctionnement de l'hôpital. Cependant, la situation est toujours la même et cela pour deux raisons :

- L'hôpital manque de lits. Les médecins étant de moins en moins nombreux, il devient difficile d'assurer l'ensemble des missions.

— La gestion des lits est inefficace.

Nous ne sommes pas assez nombreux au regard des 62500 patients qu'accueille notre service chaque année, nous consacrons toute notre énergie à vous soigner, c'est notre mission de soignants de la fonction publique et nous n'avons pas de temps disponible à chercher pendant de longues heures des lits dans les services.

En conséquence, nous vous remercions de votre patience, nous espérons que vous comprendrez la difficulté dans laquelle nous sommes tous, vous comme nous et nous vous laissons prendre les dispositions nécessaires si vous l'estimez juste.

L'équipe des urgentistes.